
Участницы выставки «Мир глазами женщин».

Чтобы сделать 
жизнь ярче

КУЛЬТУРА

29 марта в юношеской 
библиотеке открылась 
выставка «Мир глазами 
женщин».

Традиция проведения выставок 
кузнецких художниц насчитывает бо
лее двух десятков лет: первая состо
ялась в декабре 1997 года, а нынеш
няя стала уже седьмой. Своим виде
нием мира в этот раз поделились Га
лина Чернышова, Людмила Кузьми
на, Юлия Антипова, Наталья и Татья
на Анисимовы, Екатерина Громова, 
Наталья Коблова, Ольга Гордиенок, 
Надежда Воробьёва, Людмила Соко
ловская, Татьяна Махт. Вниманию це
нителей прекрасного они представи
ли в общей сложности около сорока 
работ. В очередной раз наши худож
ницы доказали, что им подвластны 
многие жанры: пейзажи, в том числе 
городские, натюрморты, портреты,

анималистическая, историческая жи
вопись, марина (изображения морс
ких видов)... Многие авторы выста
вили полотна, созданные совсем не
давно и ещё пахнущие красками.

«Зачем женщине палитра?» -  этот 
вопрос задала авторам заведующая юно
шеской библиотекой Н.А. Шебаршова. 
«Душа просит сделать что-то творчес
кое не только для себя, но и для дру
гих»; «Чтобы жизнь окружающих ста
ла ярче»; «Каждый художник живёт в 
своём собственном мире, и хочется его 
запечатлеть, поделиться им с людьми», 
«Таким образом мы доносим до дру
гих то, что мы хотели бы сказать и себе 
тоже» -  эти высказывания кузнецких 
«женщин с палитрами» прозвучали в 
ответ.

-  В первой городской выставке куз
нецких художников, организованной в 
1961 году, участвовала всего лишь одна 
женщина, -  поделился воспоминаниями 
заслуженный работник ку льту ры. Почёт
ный гражданин Кузнецка А.П. Атфёров.

-  Тем приятнее, что сейчас у нас столько 
художниц и качество работ выросло очень 
здорово! Выставка достойна того, что
бы показать её в Пензе. Надеюсь, что на 
следующей выставке мы увидим ещё 
больше авторов и их картин. Желаю всем 
кузнечанкам-художницам дальнейших 
творческих успехов!

«Ваша выставка так же разнообраз
на, как этот весенний день» -  привет
ствовал участниц вернисажа депу тат За
конодательного собрания Пензенской 
области А.В. Климов. -  Благодарю вас 
за то, что вы делаете жизнь кузнечан 
интереснее и насыщеннее, дарите им по
ложительные эмоции». Александр Вла
димирович пожелал художницам про
должать ставить перед собой высокие 
цели и двигаться вперёд.

-  Мы постараемся, чтобы эту экспо
зицию увидело как можно больше куз
нечан, -  заверила собравшихся 
Н.А. Шебаршова.
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